
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26.03.2015
in der Aula des St. Meinrad Gymnasiums

 

Vorstand:  Arndt Heupel, Michael Ihlein, Friedbert Widmann, 
Birgit Hanna, Markus 
Christiane Rude, Peter Scheiger, 
Frederic Sch

Mitglieder:  Außer dem Vorstand (siehe oben) 
sind 10 Mitglieder anwesend (Teilnehmerliste siehe Anlage 1). 
Ein Mitglied verlässt gegen 20:50 die Sitzung

entschuldigt:  Markus Hauser, Jürgen Rohleder, 

Protokoll:   Friedbert Widmann

Beginn der Sitzung:  20:02 Uhr

Ende der Sitzung:  22:03 Uhr

Begrüßung  

Der Vorsitzende Arndt Heupel begrüßt alle Anwesenden und stellt die Mitglieder des 
Vorstands vor.  

Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist rechtzeitig an alle Mitglieder ergangen. Anträge 
seitens der Mitglieder sind bis zur heutigen Sitzung keine eingegangen.

Top 1: Genehmigung des Protokolls vom 25.03.2014

Das Protokoll vom 25.03.2014 

Top 2: Bericht Vorstand 

Der Vorsitzende stellt die Vorstandsmitglieder einzeln vor.

Geförderte Projekte im Jahr 2014

• Musik-AG: 2 Kesselpauken und 1 Bariton

• Technik: Erweiterung Tontechnik

• Infrastruktur: Netzwerk, WLAN, Medi

• Big-Band: Polo-Shirts 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26.03.2015
in der Aula des St. Meinrad Gymnasiums

Arndt Heupel, Michael Ihlein, Friedbert Widmann,  
Birgit Hanna, Markus Nisch, Monika Harr,  
Christiane Rude, Peter Scheiger,  
Frederic Schirmer, Lily-Marie Ehmann 

Außer dem Vorstand (siehe oben)  
sind 10 Mitglieder anwesend (Teilnehmerliste siehe Anlage 1). 
Ein Mitglied verlässt gegen 20:50 die Sitzung 

Markus Hauser, Jürgen Rohleder, Benedikt Fundel, Dimitra Margariti

Friedbert Widmann 

20:02 Uhr 

22:03 Uhr 

Der Vorsitzende Arndt Heupel begrüßt alle Anwesenden und stellt die Mitglieder des 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist rechtzeitig an alle Mitglieder ergangen. Anträge 
seitens der Mitglieder sind bis zur heutigen Sitzung keine eingegangen. 

Top 1: Genehmigung des Protokolls vom 25.03.2014  

Das Protokoll vom 25.03.2014 wird mit 20 Ja-Stimmen einstimmig angenommen.

Der Vorsitzende stellt die Vorstandsmitglieder einzeln vor. 

Geförderte Projekte im Jahr 2014  

AG: 2 Kesselpauken und 1 Bariton 

Technik: Erweiterung Tontechnik 

Netzwerk, WLAN, Mediathek 
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72109 Rottenburg a.N.
schulverein@smg.de
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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26.03.2015  
in der Aula des St. Meinrad Gymnasiums  

sind 10 Mitglieder anwesend (Teilnehmerliste siehe Anlage 1).  

, Dimitra Margariti 

Der Vorsitzende Arndt Heupel begrüßt alle Anwesenden und stellt die Mitglieder des 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist rechtzeitig an alle Mitglieder ergangen. Anträge 

Stimmen einstimmig angenommen. 
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• Probenwochenende für Big

• KonfliktKultur: finanzielle Unterstützung für Schulungsmaßnahmen

• SMV-Tagung 

• Soziales Engagement: Kinonacht

• Vortrag zum Alkoholkonsum

• Meditationsraum: Unterstützung 

• Erlebnispädagogischer Niedrigseilgarten

• Sport-AG: Beteiligung bei Kajaks und Ausrüstung

• Abiturpreise 

• 5-er Aufnahmefeier 

• Sozialanträge 

Öffentlichkeitsarbeit im Jahr 2014

• Präsentation und Stand am „Tag der offene

• Alumni-Café beim „Tag der offenen Tür“

• Eltern-Café bei den Schüleraufnahmegesprächen

• Abitur-Zeugnisverleihung

• Aufnahmefeier der zukünftigen Fünftklässler

• Herbstfest 

Vorstandsarbeit im Jahr 2014

• Fünf Vorstandssitzungen

• Mitgliederversammlung

• Teilnahme an Schulkonferenz

• Alumnifest am Ostersonntag

• Herbstfest 

• Studieninformationsveranstaltung

• Teilnahme an Schulveranstaltungen (Theater, Aufnahmefeier, usw.)

Top 3: Bericht Schulleitung  

Schulleiter-Wechsel 

Die Verabschiedung von Herrn Hofmann aus 
Kollegium und anderen Gästen mit viel Engagement und Kreativität gefeiert.

Das Amt des Schulleiters hat  Herr Peter Scheiger übernommen.

Renovierung der Gebäude- Fassade

Es traten große Probleme an der Fassade auf. Die B
und es bestand die Gefahr, dass große Fassadenstücke abbrechen. Deshalb war eine 
schnelle Reaktion erforderlich. Die komplette Fassade musste erneuert werden.

Schulentwicklung 

Die Stelle für die Freie Stillarbeit ist wiede

Die Materialien für die Freie Stillarbeit wurden gemeinsam mit den Fachschaften überarbeitet 
und aktualisiert. 

Probenwochenende für Big-Band und Orchester 

KonfliktKultur: finanzielle Unterstützung für Schulungsmaßnahmen 

Soziales Engagement: Kinonacht 

Vortrag zum Alkoholkonsum 

Meditationsraum: Unterstützung für Beamer und Musikanlage incl. Installation

Erlebnispädagogischer Niedrigseilgarten 

AG: Beteiligung bei Kajaks und Ausrüstung 

Öffentlichkeitsarbeit im Jahr 2014  

Präsentation und Stand am „Tag der offenen Tür“ 

Café beim „Tag der offenen Tür“ 

Café bei den Schüleraufnahmegesprächen 

Zeugnisverleihung 

Aufnahmefeier der zukünftigen Fünftklässler 

Vorstandsarbeit im Jahr 2014  

Fünf Vorstandssitzungen 

Mitgliederversammlung 

an Schulkonferenz-Sitzungen 

Alumnifest am Ostersonntag 

Studieninformationsveranstaltung 

Teilnahme an Schulveranstaltungen (Theater, Aufnahmefeier, usw.)

 

Die Verabschiedung von Herrn Hofmann aus seinem Amt als Schulleiter wurde vom 
Kollegium und anderen Gästen mit viel Engagement und Kreativität gefeiert.

Das Amt des Schulleiters hat  Herr Peter Scheiger übernommen. 

Fassade  

Es traten große Probleme an der Fassade auf. Die Befestigung der Fassade war marode 
und es bestand die Gefahr, dass große Fassadenstücke abbrechen. Deshalb war eine 
schnelle Reaktion erforderlich. Die komplette Fassade musste erneuert werden.

Die Stelle für die Freie Stillarbeit ist wieder besetzt.  

Die Materialien für die Freie Stillarbeit wurden gemeinsam mit den Fachschaften überarbeitet 

 

für Beamer und Musikanlage incl. Installation 

Teilnahme an Schulveranstaltungen (Theater, Aufnahmefeier, usw.) 

seinem Amt als Schulleiter wurde vom 
Kollegium und anderen Gästen mit viel Engagement und Kreativität gefeiert. 

efestigung der Fassade war marode 
und es bestand die Gefahr, dass große Fassadenstücke abbrechen. Deshalb war eine 
schnelle Reaktion erforderlich. Die komplette Fassade musste erneuert werden. 

Die Materialien für die Freie Stillarbeit wurden gemeinsam mit den Fachschaften überarbeitet 



 

 

 

Während den pädagogischen Tagen in Obermarchtal wurden Ziele für eine Schulentwicklung 
in den nächsten fünf Jahren diskutiert. Diese 

Ganztagsbildung 

Für die Unterstufenklassen wurde die Lernzeitbetreuung „Lernen lernen“ initiiert. Dabei 
lernen die Schüler unterschiedliche Lernstrategien anhand ihrer konkreten Probleme. Dafür 
ist eine feste Anmeldung erforderlich.

Für die Klassenstufen 7 und 8 wurden „Lernbüros“ eingerichtet, welche die Schüler bei 
Problemen in einzelnen Fächern aufsuchen können und dort gezielte Hilfe erhalten. 

Im Jahr 2015 wird die Arbeitsgruppe Ganztagsbildung am Projekt 

Technische Ausstattung 

Inzwischen sind in allen Klassenzimmern und Fachräumen feste Beamer installiert.

Es gibt Anfragen für neue Hardware für Freiarbeiten und Computerraum

Schüleraufnahme 

Die Einführung des Progymnasiums am St. Klara ist leicht zu spüren. Unter Anderem führt 
es zu einem leichten Überschuss an Jungs.

Die drei Klassen sind weiterhin gut zu füllen.

Die Kongruenz des G9 am EBG ist nicht zu spüren.

Kooperationspartner zum Thema 

Der Schulträger hat Kooperationsvertrag mit Fa. Löffler in Freiburg abgeschlossen.

Schüleraustausch- Programme

In Italien und Frankreich wurden im letzten Schuljahr erstmals neue Partnerschulen besucht. 
Herr Scheiger hat beide Schulen im Rahmen der Schüleraustauschprogramme besucht und 
Kontakt mit den Partnerschulen aufgenommen. Es besteht beidseitiges Interesse an einer 
längerfristigen Kooperation. 

Kooperation mit der Carl- Joseph

Die Carl-Joseph-Leiprecht-Schule wurde bisher von einem Verein getragen. Diese 
Trägerschaft wird nun beendet. Sie wird unter eine Schulstiftung gestellt, gemeinsam mit 
dem SMG. 

Aktivitäten, Aktionen 

• Energiespartag 

• SWR-Symphonieorchester

• Tag der offenen Tür 

• SMV-Turniere 

• Theater Veranstaltung

• LTT: Schreibworkshop

• Austausch mit der Schule in Palästina

Top 4: Finanzbericht 

Der Finanzbericht wird von Arndt Heupel vorgetragen, da der Rechnungsführer (Markus 
Hauser) aus dringenden Gründen entschuldigt ist.

Während den pädagogischen Tagen in Obermarchtal wurden Ziele für eine Schulentwicklung 
in den nächsten fünf Jahren diskutiert. Diese Vision 2020 wird im Mai in der GLK diskutiert.

Für die Unterstufenklassen wurde die Lernzeitbetreuung „Lernen lernen“ initiiert. Dabei 
lernen die Schüler unterschiedliche Lernstrategien anhand ihrer konkreten Probleme. Dafür 

Anmeldung erforderlich. 

Für die Klassenstufen 7 und 8 wurden „Lernbüros“ eingerichtet, welche die Schüler bei 
Problemen in einzelnen Fächern aufsuchen können und dort gezielte Hilfe erhalten. 

Im Jahr 2015 wird die Arbeitsgruppe Ganztagsbildung am Projekt Vision 2020 mitarbeiten.

Inzwischen sind in allen Klassenzimmern und Fachräumen feste Beamer installiert.

Es gibt Anfragen für neue Hardware für Freiarbeiten und Computerraum 

Die Einführung des Progymnasiums am St. Klara ist leicht zu spüren. Unter Anderem führt 
es zu einem leichten Überschuss an Jungs. 

Die drei Klassen sind weiterhin gut zu füllen. 

Die Kongruenz des G9 am EBG ist nicht zu spüren. 

Kooperationspartner zum Thema Arbeitsplatzsicherheit 

Der Schulträger hat Kooperationsvertrag mit Fa. Löffler in Freiburg abgeschlossen.

Programme  

In Italien und Frankreich wurden im letzten Schuljahr erstmals neue Partnerschulen besucht. 
beide Schulen im Rahmen der Schüleraustauschprogramme besucht und 

Kontakt mit den Partnerschulen aufgenommen. Es besteht beidseitiges Interesse an einer 

Joseph -Leiprecht-Schule 

Schule wurde bisher von einem Verein getragen. Diese 
Trägerschaft wird nun beendet. Sie wird unter eine Schulstiftung gestellt, gemeinsam mit 

Symphonieorchester 

anstaltung 

LTT: Schreibworkshop 

Austausch mit der Schule in Palästina 

Der Finanzbericht wird von Arndt Heupel vorgetragen, da der Rechnungsführer (Markus 
Hauser) aus dringenden Gründen entschuldigt ist. 

Während den pädagogischen Tagen in Obermarchtal wurden Ziele für eine Schulentwicklung 
2020 wird im Mai in der GLK diskutiert. 

Für die Unterstufenklassen wurde die Lernzeitbetreuung „Lernen lernen“ initiiert. Dabei 
lernen die Schüler unterschiedliche Lernstrategien anhand ihrer konkreten Probleme. Dafür 

Für die Klassenstufen 7 und 8 wurden „Lernbüros“ eingerichtet, welche die Schüler bei 
Problemen in einzelnen Fächern aufsuchen können und dort gezielte Hilfe erhalten.  

2020 mitarbeiten. 

Inzwischen sind in allen Klassenzimmern und Fachräumen feste Beamer installiert. 

Die Einführung des Progymnasiums am St. Klara ist leicht zu spüren. Unter Anderem führt 

Der Schulträger hat Kooperationsvertrag mit Fa. Löffler in Freiburg abgeschlossen. 

In Italien und Frankreich wurden im letzten Schuljahr erstmals neue Partnerschulen besucht. 
beide Schulen im Rahmen der Schüleraustauschprogramme besucht und 

Kontakt mit den Partnerschulen aufgenommen. Es besteht beidseitiges Interesse an einer 

Schule wurde bisher von einem Verein getragen. Diese 
Trägerschaft wird nun beendet. Sie wird unter eine Schulstiftung gestellt, gemeinsam mit 

Der Finanzbericht wird von Arndt Heupel vorgetragen, da der Rechnungsführer (Markus 



 

 

 

Kassenbericht 

 

Stand 01.01.2014 

Einnahmen 

Gesamtausgaben 

 - davon Zuwendungen an die Schule

 - davon Sonst. Ausgaben 

Stand 31.12.2014 

Saldo 

 

Mitgliederzahlen 

• Stand 01.01.2014: 581

• 43 Austritte 

• 49 Eintritte 

• Stand 31.12.2014: 587

Kassenprüfung 

Die Mitglieder Kurt Langenbacher und Andreas 
überprüft und eine lückenlose und fehlerfreie Kassenführung vorgefunden. Seitens der 
Kassenprüfer gibt es keine Beanstandungen. 

Top 5: Entlastung Vorstand  

Antrag : Das Mitglied Kurt Langenbacher stellt den Antrag auf

Der Antrag wird einstimmig (9 Ja

Antrag : Das Mitglied Kurt Langenbacher stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers. 

Der Antrag wird einstimmig (9 Ja

Top 6: Antrag auf Satzungsänderung

Um den Zweck des Vereins und die Rolle der Rechnungsprüfung deutlicher heraus zu 
stellen, sind Änderungen an fünf Paragraphen der Satzung notwendig. 

§3 Vereinszweck 

„Zweck des Vereins ist die Förderung der

wird geändert zu: 

„Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke im Sinne des 
Abschnitts `Steuerbegünstigte Zwecke´ der Abgabenordnung.
Zweck des Vereins ist die Förderung der Bildung und Erziehung 
Gymnasium Rottenburg. Der Satzungszweck wird verwirklicht insbesondere durch:

Antrag : Arndt Heupel stellt den Antrag, diese Änderung in §3 aufzunehmen.

Der Antrag wird mit 19 Ja-Stimmen angenommen.

Giro-Konto Festgeld-Konto 

10.396,88 € 12.942,97 € 

25.457,83 € 324,29 € 

29.216,53 €  

Zuwendungen an die Schule 21.481,46 €  

 7.735,07 €  

5.638,18 € 14.267,26 € 

-4.758,70 € 1.324,29 € 

581 Mitglieder (incl. 37 Alumni) 

587 Mitglieder (incl. 32 Alumni) 

Die Mitglieder Kurt Langenbacher und Andreas Bausch haben am 03.03.2015 die Finanzen 
überprüft und eine lückenlose und fehlerfreie Kassenführung vorgefunden. Seitens der 
Kassenprüfer gibt es keine Beanstandungen.  

 

: Das Mitglied Kurt Langenbacher stellt den Antrag auf Entlastung des 

Der Antrag wird einstimmig (9 Ja-Stimmen, 10 Enthaltungen) angenommen. 

: Das Mitglied Kurt Langenbacher stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers. 

Der Antrag wird einstimmig (9 Ja-Stimmen, 10 Enthaltungen) angenommen. 

Top 6: Antrag auf Satzungsänderung  

Um den Zweck des Vereins und die Rolle der Rechnungsprüfung deutlicher heraus zu 
stellen, sind Änderungen an fünf Paragraphen der Satzung notwendig.  

Zweck des Vereins ist die Förderung der Erziehung und der Bildung ...“ 

Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke im Sinne des 
Abschnitts `Steuerbegünstigte Zwecke´ der Abgabenordnung. 
Zweck des Vereins ist die Förderung der Bildung und Erziehung am Sankt Meinrad 
Gymnasium Rottenburg. Der Satzungszweck wird verwirklicht insbesondere durch:

: Arndt Heupel stellt den Antrag, diese Änderung in §3 aufzunehmen.

Stimmen angenommen. 

Gesamt 

23.339,85 € 

 

 

 

 

19.905,44 € 

-3.434,41 € 

Bausch haben am 03.03.2015 die Finanzen 
überprüft und eine lückenlose und fehlerfreie Kassenführung vorgefunden. Seitens der 

Entlastung des Vorstands.  

Stimmen, 10 Enthaltungen) angenommen.  

: Das Mitglied Kurt Langenbacher stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers.  

) angenommen.  

Um den Zweck des Vereins und die Rolle der Rechnungsprüfung deutlicher heraus zu 

Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke im Sinne des 

am Sankt Meinrad 
Gymnasium Rottenburg. Der Satzungszweck wird verwirklicht insbesondere durch:“ 

: Arndt Heupel stellt den Antrag, diese Änderung in §3 aufzunehmen. 



 

 

 

§4 Gemeinnützigkeit 

„Bei Auflösung des Vereins oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen 
an die Stiftung Katholische Freie Schulen der Diözese Rottenburg
unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke entsprechend den Zielen des 
Vereins zu verwenden hat.“ 

Wird gelöscht, da die Auflösung des Vereins in §14 geregelt ist. 

Antrag:  Arndt Heupel stellt den Antrag, diesen Abschnitt aus §4 zu löschen.

Der Antrag wird mit 19 Ja-Stimmen angenommen.

§11 Zuständigkeit der Mitgliederversammlung

„f. Bestellung eines Rechnungsprüfers

wird geändert zu: 

„f. Wahl von zwei Rechnungsprüfern

Antrag:  Arndt Heupel stellt den Antrag, diese Änderung in §11 einzuarbeiten.

Der Antrag wird mit 19 Ja-Stimmen angenommen.

§12 Finanzierung und Kassenwesen

wird erweitert durch: 

„Am Schluss des Geschäftsjahres wird eine Kassenprüfung durch zwei Vereinsmitglieder, 
die nicht dem Vorstand angehören dürfen, und von der Mitgliederversammlung jährlich zu 
wählen sind, vorgenommen. Über das Ergebnis der Kassenprüfung ist der 
Mitgliederversammlung Bericht zu erstatten.

Antrag:  Arndt Heupel stellt den Antrag, §12 entsprechend zu ergänzen.

Der Antrag wird mit 19 Ja-Stimmen angenommen.

§14 Auflösung des Vereins  

wird erweitert durch: 

„Bei Auflösung des Vereins oder bei Wegfall 
an die Stiftung Katholische Freie Schulen der Diözese Rottenburg
unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke entsprechend den Zielen des 
Vereins zu verwenden hat.“ 

Antrag:  Arndt Heupel stellt den Antrag, §14 entsprechend zu ergänzen.

Der Antrag wird mit 19 Ja-Stimmen angenommen.

Top 7: Wahl Vorstandsmitglied

Die Vorstandsmitglieder werden auf drei Jahre gewählt. Es sind sieben Mitglieder zu wählen, 
die nicht Kraft eines Amtes im V

• Arndt Heupel  

• Michael Ihlein 

• Andreas Bausch 

• Birgit Hanna 

• Monika Harr 

• Stefan Wellhäußer 

• Christine Köhler 

ereins oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen 
an die Stiftung Katholische Freie Schulen der Diözese Rottenburg-Stuttgart, die es 
unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke entsprechend den Zielen des 

Wird gelöscht, da die Auflösung des Vereins in §14 geregelt ist.  

Arndt Heupel stellt den Antrag, diesen Abschnitt aus §4 zu löschen.

Stimmen angenommen. 

§11 Zuständigkeit der Mitgliederversammlung  

nes Rechnungsprüfers“ 

f. Wahl von zwei Rechnungsprüfern“ 

Arndt Heupel stellt den Antrag, diese Änderung in §11 einzuarbeiten.

Stimmen angenommen. 

§12 Finanzierung und Kassenwesen  

m Schluss des Geschäftsjahres wird eine Kassenprüfung durch zwei Vereinsmitglieder, 
die nicht dem Vorstand angehören dürfen, und von der Mitgliederversammlung jährlich zu 
wählen sind, vorgenommen. Über das Ergebnis der Kassenprüfung ist der 

mmlung Bericht zu erstatten.“ 

Arndt Heupel stellt den Antrag, §12 entsprechend zu ergänzen. 

Stimmen angenommen. 

 

Bei Auflösung des Vereins oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen 
an die Stiftung Katholische Freie Schulen der Diözese Rottenburg-Stuttgart, die es 
unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke entsprechend den Zielen des 

Heupel stellt den Antrag, §14 entsprechend zu ergänzen. 

Stimmen angenommen. 

Top 7: Wahl Vorstandsmitglied er 

Die Vorstandsmitglieder werden auf drei Jahre gewählt. Es sind sieben Mitglieder zu wählen, 
die nicht Kraft eines Amtes im Vorstand sind. Wahlvorschläge: 

ereins oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen 
Stuttgart, die es 

unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke entsprechend den Zielen des 

Arndt Heupel stellt den Antrag, diesen Abschnitt aus §4 zu löschen. 

Arndt Heupel stellt den Antrag, diese Änderung in §11 einzuarbeiten. 

m Schluss des Geschäftsjahres wird eine Kassenprüfung durch zwei Vereinsmitglieder, 
die nicht dem Vorstand angehören dürfen, und von der Mitgliederversammlung jährlich zu 
wählen sind, vorgenommen. Über das Ergebnis der Kassenprüfung ist der 

steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen 
Stuttgart, die es 

unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke entsprechend den Zielen des 

Die Vorstandsmitglieder werden auf drei Jahre gewählt. Es sind sieben Mitglieder zu wählen, 



 

 

 

Wahl  

Die Wahl erfolgt geheim. Die Auszählung der Stimmen ergibt:

Wahlvorschl

Arndt Heupel  

Michael Ihlein 

Andreas Bausch 

Birgit Hanna 

Monika Harr 

Stefan Wellhäußer 

Christine Köhler 

 

Somit sind alle Kandidaten gewählt.

Die gewählten Vorstände wurden einzeln gefragt, ob sie das Amt antreten

• Christine Köhler: ja

• Stefan Wellhäuser: ja

• Monika Harr: ja

• Birgit Hanna: ja

• Andreas Bausch: ja

• Michael Ihlein: ja

• Arndt Heupel: ja

Verabschiedung 

Arndt Heupel bedankt sich bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für ihre jahrelange, 
hervorragende Arbeit. 

Wahl Rechnungsprüfer  

Wahlvorschläge:  

• Ellen Neu 

• Markus Nisch 

Die Wahl erfolgt öffentlich mit Handzeichen

 Ellen Neu: 17 Ja

 Markus Nisch: 18 Ja

Somit sind beide Kandidaten gewählt und nehmen ihr Amt an.

 

 

 

 

 

Die Wahl erfolgt geheim. Die Auszählung der Stimmen ergibt: 

Wahlvorschläge Ja-Stimmen 

19 

19 

18 

17 

17 

18 

17 

Somit sind alle Kandidaten gewählt. 

Die gewählten Vorstände wurden einzeln gefragt, ob sie das Amt antreten

ja 

ja 

ja 

ja 

ja 

ja 

ja 

bedankt sich bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für ihre jahrelange, 

Die Wahl erfolgt öffentlich mit Handzeichen 

17 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen 

18 Ja-Stimmen und 1 Enthaltungen 

Somit sind beide Kandidaten gewählt und nehmen ihr Amt an. 

 

bedankt sich bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für ihre jahrelange, 



 

 

 

Top 8: Ausblick 

• mehr immaterielle Förderung

• Zusammenarbeit mit Carl

• Verbesserung der Erreichbarkeit der Vereinsmitglieder

• Ausbau der Mitgliederanzahl

• Organisation im Schulverein

• Dokumentation der Projekte des Schulvereins

• Autorenlesungen für Schül

• Kooperation mit dem Bundes
(evtl. Datenbank zur Mitgliederverwaltung)

• Unterstützung der Teilnahme bei „Jugend forscht“ 

Top 9: Verschiedenes 

Termine: 

• März 2016: nächste Mitgliederversammlung

 

 

Rottenburg, 06.04.2015 
Für das Protokoll: Friedbert Widmann, Schriftführer
gez. Arndt Heupel, 1.Vorsitzender

mehr immaterielle Förderungen (Stipendien, Vorträge, …) 

Zusammenarbeit mit Carl-Joseph-Leiprecht-Schule 

Verbesserung der Erreichbarkeit der Vereinsmitglieder 

Ausbau der Mitgliederanzahl 

Organisation im Schulverein 

Dokumentation der Projekte des Schulvereins 

Autorenlesungen für Schüler (vormittags) und Eltern (abends) 

Kooperation mit dem Bundes-/Landesverband der Schulfördervereine
(evtl. Datenbank zur Mitgliederverwaltung) 

Unterstützung der Teilnahme bei „Jugend forscht“  

Mitgliederversammlung 

Für das Protokoll: Friedbert Widmann, Schriftführer 
Vorsitzender 

/Landesverband der Schulfördervereine 


